
IRFBB - BUREAU DU 15 mars 2024 

 

Points abordés pour la Commission IRFBB 

 

MICRO-BASKET 

• 3 dates sont programmées à ce jour 

o 67 : 3/4 février 2024 : Geispolsheim --    REPORTE 

o 51 : 20/21 avril 2024 Reims   --          ANNULE 

o 54 : 23/24 mars 2024 : Nancy --             ANNULE 

Le DETB (Diplôme d’Entraineur Territorial de Basket) 

• Ces formations ont démarré pour les premières courant novembre 2023  

• Pas de soucis particuliers 

BP JEPS 

• Comme annoncé précédemment, les dossiers de demande d’habilitation des 2 BPJEPS ont été déposées 

à la DRAJES  

• A la demande de celle-ci, nous avons donc eu une visio avec eux ce jeudi 14 pour éclaircir certains points. 

• La communication continue  

• A ce jour le nombre de pré-inscription est d’environ : 

o 13 pour Strasbourg 

o 8 pour REIMS 

o 2 à définir 

LES PRINTANIERES 2024 

• Comme annoncé dans le mail que j’ai envoyé aux membres du CD, 

o Un sondage FORMS a été transmis a tous nos clubs 

Le bilan des envois et des retours est le suivant :  
• 559 mails ont été envoyés  
• 330 ont été acceptés  
• 107 clubs les ont ouverts  
• 19 clubs seulement ont répondu au questionnaire.  
• Soit 17 % des clubs ayant ouvert le mail  

 
• Les questions concernent les Commissions suivantes :  

  
Nombre de 

clubs :  
Commissions concernées :  

8  • Sportive  
1  • Basket Féminin  
4  • Officiels  
1  • Technique  
1  • Discipline  
1  • Démarche Citoyenne  
3  • Aucune commission (pas de question posée)  

 

• Sur les 19 clubs ayant répondus, seulement 4 souhaitaient un échange avec les élus !!!! 
• En conséquence, vous comprendrez facilement qu’il n’est pas envisageable de mobiliser les élus sur un week-

end, pour si peu d’intérêt de la part de nos dirigeants.  
• Toutefois, par respect vis-à-vis de ces 19 clubs, nous allons transmettre ce bilan et ces questions aux 

Présidents des Commissions concernées, en demandant qu’ils vous fassent un retour de la manière qu’ils 
choisiront et dans le délai qui leur conviendra, en fonction de leur disponibilité.  

 

o CONCLUSION : 

▪ Pas de mise en place des « Printanières 2024 » cette année encore. 

 



 

LES SERVICES CIVIQUES 2024 

 

• Lors de différentes visio avec la « Commission EMPLOI » de la Fédération, il a été présenté le projet de 

mise en place du dispositif « Services Civique » 

• Contrairement aux années précédentes, la FFBB propose de rendre aux Ligues la gestion complète de 

ce dispositif. 

• A la lecture de ce dispositif, cela représente un travail considérable pour les ligues en termes RH. 

• Après en avoir parlé avec René et Thierry, il a été décidé que la ligue Grand-Est ne répondrait pas 

favorablement à la proposition fédérale. 

• Toutefois, les candidats « Service Civique » du Grand-Est seront pris en charge directement par les 

services fédéraux 

 

 

 


